



OF. PARLAMENTARIA

LOS SENADORES FUERON PARTE DE LA REUNIÓN DE AYER.

Senadores piden más atención en la salida del país

El senador José Miguel Pilo Durana expresó que las condiciones naturales que tiene el paso en Chacalluta lo hacen más permeable que otros lugares como Chungará o Los Libertadores. Además, apuntó a que de las más de 80 mil personas que la PDI tiene en registro biométrico, algunas no corresponden a la verdadera identidad de cada una de ellas.

“Esto obviamente, es un problema sensible para Chile y para esta región. El sicario entró por esta zona y salió por el mismo lugar. Los pasos legales están bajo presencia militar, pero esta es insuficiente, porque tenemos un problema serio y es el de la mosca de la fruta. Entonces, sumado el contrabando, es parte del crimen organizado”.

Manifestó que también es importante cuestionar qué

pasó con los recursos que serían destinados para el complejo Chacalluta. “Si ya deberían haber terminado las obras, ¿qué pasó con esa plata? ¿dónde está esa glosa presupuestaria? ¿Qué dice el Ministerio de Obras Públicas?”, dijo.

En tanto, el senador José Miguel Insulza mencionó que Chacalluta es la segunda frontera del país con mayor flujo, por lo que requiere de más protección. “Probablemente las políticas iniciales eran mucho más dirigidas a evitar que la gente entre al país, pero la verdad es que se ha demostrado que también es importante establecer mejor vigilancia para quienes salen del país y ciertamente es un problema que tenemos que abordar. Esperemos que el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, también se refiera a eso”.